
ENTREVISTA: 

MARIBEL GOTOR, ALCALDESA DE MARANCH~N 
Tiempo ha pasado desde que el 
actual  Consistor io ocupase e l  
cargo. Tiempo más  que suficien- 
t e  para hacer  valoraciones. 
Tiempo de  sincerarse. 

un repaso por los momentos más 
importantes? 

En general ¿crees que la gente ha 
acogido bien vuestra gestión? 

El momento mas importante para este 
ayuntamiento ha sido la firma del 
Contrato con lberdrola para la implan- 
tación de los parques eólicos, sin dejar 
de lado todas y cada una de las sub- 
venciones solicitadas y conseguidas 
durante estos dos últimos años, las 
cuales podrás comprobar en la docu- 
mentación que te enviaré en los próxi- 
mos días de las mismas para que se 
publique en la Migaña, la organización 
de las fiestas ha sido también una tarea 
dura, para comprender e intentar dar 
gusto al mayor numero de gentes. 

Esta es una pregunta, que creo debes 
hacerla a la gente, yo sólo puedo decir 
que lo que hago es pensando en lo 
mejor para el conjunto de vecinos y 
siempre pensando en ellos. 

Maribel, con una mano en la vara del 
ordeno y mando y la otra en el 
mando del ordeno mi casa, ¿te arre- 
pientes de haberte presentado al 
cargo? 

Hablando de gestión, cuando entras- 
teis al Ayuntamiento no había dinero. 
¿Qué hicisteis? ¿Se puede hacer 
algo sin presupuesto? En absoluto, aunque tengo que pun- 

tualizar, que cuando decidí presentar- 
me no estaba en mi pensamiento lo de 
ser alcaldesa, eso vino después, y real- 
mente esta siendo todo un reto y una 
gran experiencia tanto personal como 
pública. 

¿Qué hicimos? Analizar cuales eran las 
fuentes de ingresos y los compromisos 
que la Administración y Vecinos tienen 
con este ayuntamiento, ver las orde- 
nanzas y poner en marcha la recauda- 
ción de los impuestos. Los recibos del 
agua solamente los pagaba Maranchón 
y había bastantes lagunas que aclarar 
en el padrón. 
Aplicar el canon por la realización de 
obras, a través de las licencias de 
obras. 
Cobrar los vados, el impuesto de auto- 
móviles, no se podía hacer grandes 
cosas pero empezamos a caminar, y 
los parques eólicos nos han dado una 
gran tranquilidad económica para 
mejorar nuestro municipio. 

¿Ha habido momentos en los que 
hubieses mandado todo al carajo? 
¿Cuántas veces te ha pasado por la 
cabeza la famosa frase "ipero quién 
me mandaría meterme a mí!"? 

¿Qué te  impulsó a presentarte? 

Soy Maranchorera, y no me gustaba en 
las condiciones que estaba Maranchón 
y los barrios y pienso que si no te gusta 
algo debes de participar e intentar 
cambiarlo en vez de criticarlo, eso fue 
lo que me impulsó a presentarme, no 
soy política, ni estoy aquí para hacer 
carrera política, también es cierto que 
tengo muy clara cual es mi identidad y 
por la que lucho, que es mejorar las 
condiciones de todos mis vecinos y mi 
ayuntamiento. 

Sí, alguna vez, pero no tantos como 
puedas pensar, la l a  vez a los 3 días de 
estar en el ayuntamiento, fueron días 
muy duros al ir comprobando en que 
situación estaba, tuve un bajón, pensa- 
ba qué no sabía como íbamos a salir 
de esta, pero con ilusión y ganas de 
trabajar todo se puede solucionar y así 
fue. 

Otro momento fue cuando la muerte de 
Lola, Lola era una parte muy importan- 
te en el ayuntamiento y pasé unos días 
a punto de tirar la toalla, pero tenía que 
continuar y seguir trabajando, la res- 
ponsabilidad que he adquirido con mi 
pueblo me puede más, tengo muy 
arraigado el hecho de comprometerme 
con algo y este compromiso lo adquirí 
hace 2 años cuando decidí presentar- 
me a las elecciones. 

Un tema heredado: Los molinos. 
¿Cuál ha sido su recorrido en vues- 
tra legislatura? ¿Cuál es su presente 
y su futuro? 

¿Sabías dónde te  metías? 

Evidentemente no, pensaba que las 
cosas estaban mal, pero no tanto, en 
los primeros momentos no tuvimos 
secretario, posteriormente hemos teni- 
do el paso de un primer secretario que 
estuvo pocos meses, y en la actualidad 
con Jorge actual secretario las cosas 
empiezan a mejorar, nadie se imagina 
la gestión tan importante y de peticio- 
nes que se reciben en el ayuntamiento 
a diario, por eso es necesario una dedi- 
cación en exclusiva. 

Efectivamente, y un gran camino reco- 
rrido por las anteriores corporaciones, 
nosotros hemos podido llevar este pro- 
yecto a buen puerto, siguiendo traba- 
jando, poniendo nuestro esfuerzo y 
empeño, llamando a todas las puertas 
necesarias para que se agilizasen los 
trámites y no dejando que se quedara 
en el olvido, también es cierto que en 
el Municipio no había una gran oposi- 
ción de los vecinos. 

Supongo que también habrá habido 
momentos buenos, jno? Háblanos 
de ellos. 

Cada cosa que se consigue es un 
momento bueno, cada vez que alguien 
te da una palmada de apoyo, te felicita 
por el trabajo, dedicación, mejoras que 
estamos realizando, esto es muy alen- 
tador y te permite mirar el futuro con 
optimismo. 

¿Qué esperabas, y10 qué no espera- 
bas? Su presente, que en la actualidad tene- 

mos dos parques eólicos con 33 moli- 
nos y que para finales de año estarán 
terminados el resto, se ve una actividad 
muy importante en el pueblo hay 
muchos trabajadores hospedados y 

Esperaba por lo menos un cierto orden. 

Mucho trabajo realizado y todavía 
mucho por delante. ¿Puedes hacer 
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